

# FOOT DE COEUR 2018 – SECTEUR SUD NIVERNAIS – 4ÈME ÉDITION LA MAISON DES ROSES - LA MACHINE

Mercredi 19 Décembre.

Cette journée, proposée à l'initiative de la Commission Sportive Jeunes du District de La Nièvre de Football, dure depuis 4 années maintenant. Le simple objectif est de proposer un rapprochement entre générations. La formation et l'éducation des jeunes footballeurs qui nous sont confiés toute l'année ne doit pas s'arrêter à l'apprentissage des gestes techniques ou autres placements tactiques au combien importants à la bonne pratique du football et à l'évolution individuelle du joueur mais aussi, encourager et former à ce que chacun d'autre eux puisse devenir un « bon petit gars » et un futur citoyen respectueux.

Dans le sud Nivernais cette action est confiée historiquement à Anthony PERRIEAU très investi depuis 2015. Sa faculté à fédérer la plupart des clubs du secteur afin que chacun puisse proposer 2 à 3 profils sur la catégorie U13 ne fait plus aucun doute. Les valeurs du « PRETS » (Plaisir, Respect, Engagement, Tolérance, Solidarité) nous encouragent à créer ce lien social trop souvent loin des préoccupations de nos jeunes adolescents !

Cet après-midi était composée de chants, écrits en collaboration avec les résidents, loto, démonstration de gestes techniques par les jeunes et clôturé par un goûter pris en commun offert par l'établissement pendant lequel un échange de petits cadeaux à eu lieu dans un belle ambiance.

*Chaque résident  
à reçu un porte-  
clefs dédicacé  
par un enfant ...*



Alain BUCHETON, Président de la Commission Sportive Jeunes remercie très chaleureusement tous les acteurs de cette action sans oublier la Direction et le personnel de « La maison des Roses », partenaire enthousiaste et fidèle.



*Chaque enfant  
s'est vu remettre  
un diplôme  
personnalisé par  
un résident ...*

